

# La UAL ofrece a los niños ex soldados de Sierra Leona las armas para salvar vidas

Los cuatro primeros cursarán Ingeniería Técnica Agrícola y Enfermería

El próximo año se sumarán dos chicas más que se prepararán como matronas

M.C. CALLEJÓN ALMERÍA

Ya están en Almería Daniel, Edwin, Gabriel y Víctor, los cuatro primeros jóvenes de Sierra Leona que un día, siendo niños, fueron secuestrados y drogados para obligarles a empuñar las armas y que, gracias a una iniciativa pionera en todo el mundo entre la Universidad de Almería y la ONG Todos son inocentes, van a tener la oportunidad de ayudar a este país africano a salir de la miseria a la que le ha sumido la devastadora guerra que han sufrido durante once años y medio.

Paradójicamente, recordó ayer el presidente de la organización no gubernamental y padre del proyecto, Miguel Serrano, durante su presentación ante la sociedad almeriense, «estos jóvenes sólo conocían de España dos cosas: a la persona que les salvó de la muerte, el sacerdote Chema Caballero; y las armas y municiones que usaban, que eran 'Made in Spain'».

Hoy, una institución académica también española, como la Universidad de Almería, les ofrece un arma -la formación- que, lejos de



**VOLUNTARIADO.** Los cuatro jóvenes de Sierra Leona, en su presentación oficial, ayer. / J.J. MULLOR

ser letal, les va a servir como base para reconstruir su país y ayudar a ganar vidas en lugar de perderlas.

Llegaron el pasado lunes y, desde entonces, estudian español en el Centro de Lenguas del campus con el objetivo de poder conocer

el idioma a la perfección para, el próximo año académico, cursar sus carreras como alumnos cualquiera de la UAL. Dos estudiarán Ingeniería Técnica Agrícola; los otros dos, Enfermería.

«Estamos muy comprometidos y con muchas esperanzas de obte-

ner una educación que sea buena para el futuro», reconocía ayer Daniel. «Esperamos poder ayudar a nuestra gente trabajando en el hospital gubernamental», explicaba Edwin. Víctor reconocía sentirse «como en casa» tras el recibimiento recibido en Almería.

**Serrano:** «De España conocían las armas y municiones 'Made in Spain'»

**Edwin:** «Esperamos ayudar a nuestra gente trabajando en el hospital»

«Somos conscientes», admitía Gabriel, de la apuesta que la sociedad almeriense y la ONG ha realizado para ofrecerles una oportunidad de oro que, según Serrano, «es como un sueño hecho realidad, no sólo para ellos sino también para su tribu». Tanto es así que, relató el presidente de Todos son inocentes, «cuando en su tribu supieron que por fin habían conseguido los visados, hicieron una fiesta porque estos cuatro chicos están aquí cumpliendo un sueño de toda la aldea».

La experiencia, que cuenta con la participación de la UAL y de la Junta de Andalucía, se extenderá el próximo curso a cuatro jóvenes más, dos de ellos, niñas ex soldados que, «al drama de haber tenido que empuñar las armas, que es horroroso, tienen que sumar el de haber sido esclavas sexuales».

«Ya están elegidas, y se prepararán para ser matronas», reveló Serrano. De momento, Víctor, de 23 años, y Daniel, de 20, estudiarán ITA; Edwin y Gabriel, ambos de 20 años, realizarán la carrera de Enfermería.